

サッカー部 高体連支部予選 報告

北海道恵庭南高等学校

5月17日(水) 高体連札幌支部予選1回戦

1回戦 恵庭南高校 対 札幌啓北商業高校 前半2-0、後半3-0 合計5-0 (勝ち) 場所：札幌大谷高校G

初戦を迎え、緊張からパスミスが目立つ立ち上がり。ルーズボールの処理も適切にボールをとらえる事ができず押し込まれるが、最後の場面でGK斉藤(2年青葉中出身)がピンチの芽を摘み、一進一退の攻防となる。ポジションチェンジをおこないながら攻撃の主導権を握ろうと試みていると、タイミングよく右サイドを抜け出した白幡(3年恵庭中出身)から武者(3年 青葉中出身)にボールが渡り、先制。その後もサイドを起点にショートカウンターから追加点をあげ、結果的に5-0で勝利する事ができました。応援して下さった保護者、関係者の皆様方、また対戦して頂いた啓北商業高校サッカー部の皆様方、ありがとうございました。また、会場運営して頂いた札幌大谷高校サッカー部の皆様方、審判の方々、ありがとうございました。

5月18日(木) 高体連札幌支部予選2回戦

2回戦 恵庭南高校 対 札幌大谷高校 前半0-3、後半0-5 合計0-8 (負け) 場所：札幌大谷高校G

北海道を代表する札幌大谷との対戦となりました。序盤から相手のパスコンの質の高さに圧倒され、ボールを奪えず耐える時間が続くが、25分過ぎからコーナーやミドルシュートからの立て続けに失点してしまい前半を終え0-3。

後半、守備面での改善をはかりつつ、前がかりにゴールを奪いにいこうとするものの相手の絶え間ないボールの循環により運動量や思考判断も低下し、5失点。

最後まで気持ちを切らさぬよう自陣ゴールを守り、相手ゴールを目指すものの意図的な攻撃をさせてもらえずタイムアップ。未熟さを痛感させられたゲームとなりましたが、次のリーグ戦や選手権に向けて頑張っていきます。

応援して下さった保護者、関係者の皆様方、また対戦、会場運営して頂いた札幌大谷高校サッカー部の皆様方、審判の方々ありがとうございました。

